

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Koperasi Wiyata Mandala saat ini masih menggunakan sistem pencatatan manual dalam pengelolaan data anggotanya. Penggunaan sistem manual ini menyebabkan keterbatasan dalam hal efisiensi dan akurasi data [1]. Pencatatan manual memerlukan waktu yang lebih lama, rawan kesalahan dalam entri data, dan menyulitkan dalam pengarsipan serta penelusuran data di masa mendatang. Masalah ini sering dihadapi oleh koperasi yang belum memanfaatkan teknologi informasi secara optimal [2].

Seiring dengan perkembangan teknologi, banyak koperasi mulai beralih dari sistem manual ke digital untuk meningkatkan kinerja operasional mereka. Digitalisasi koperasi menawarkan berbagai keuntungan, termasuk peningkatan efisiensi, transparansi, dan kemudahan akses data bagi para pengelola dan anggota. Dalam konteks koperasi Wiyata Mandala, implementasi sistem berbasis situs web diharapkan dapat mempercepat proses pencatatan, meminimalisir kesalahan manusia, serta memungkinkan akses data secara *real-time* [3].

Penerapan sistem digital juga memungkinkan pengelolaan transaksi simpan pinjam menjadi lebih teratur dan terdokumentasi dengan baik [4]. Dengan menggunakan teknologi ini, koperasi dapat dengan mudah memonitor keuangan, dan mengelola arus kas. Hal ini selaras dengan kebutuhan koperasi modern yang semakin kompetitif dan dihadapkan pada tuntutan transparansi dalam pengelolaan.

Koperasi yang mampu beradaptasi dengan era digital akan lebih mudah bersaing dan tumbuh dibandingkan yang masih bertahan dengan cara konvensional [5]. Maka dari itu pengembangan situs web koperasi untuk Wiyata Mandala bukan hanya menjadi solusi jangka pendek, tetapi juga investasi jangka panjang untuk mendukung pertumbuhan dan keberlanjutan koperasi. Dengan adanya situs web, anggota koperasi Wiyata Mandala juga akan mendapatkan keuntungan berupa kemudahan dalam melakukan transaksi dan memantau perkembangan simpan pinjam mereka tanpa harus datang langsung ke kantor koperasi. Implementasi teknologi ini diharapkan dapat mendorong koperasi menuju modernisasi dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada anggotanya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

- Melatih serta menimplementasikan skill yang sudah dipelajari saat di kampus.
- Mengasah keterampilan praktik, tanggung jawab dan kedisiplinan untuk beradaptasi dengan lingkungan kerja.
- Mendapatkan serta meningkatkan *hard skill* dan *soft skill* dari pengalaman kerja.
- Untuk pengembangan *User Umum* dan *User Anggota* pada situs web Koperasi Wiyata Mandala

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang dimulai pada tanggal 26 Agustus 2024 sampai dengan 26 Februari 2025. Pelaksanaan kerja ini dilakukan secara WFH(*Work From Home*), yang dilaksanakan dari hari senin sampai jumat pada jam 08.00 WIB sampai 17.00 WIB. Peserta magang juga diwajibkan untuk mengikuti rapat jika diperlukan dan dibutuhkan.

